



GOBERNACIÓN DE
PRESIDENTE HAYES

ADMINISTRACIÓN 2023 - 2028

*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*



Boletín

S E M A N A L

RESUMEN INFORMATIVO

DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR LAS
DISTINTAS DEPENDENCIAS DE LA INSTITUCIÓN

Lic. Bernardo Zárate
GOBERNADOR





Jornada de Servicio Social en Remansito (Villa Hayes)



Trabajamos en forma conjunta con la Fundación Jesús Responde en la realización de la jornada integral de servicios "Pytyvõ Ara", llevada a cabo en la localidad de Remansito (Villa Hayes).

La actividad contó con la presencia del Gobernador Sr. Bernardo Zárate, así como de Concejales Departamentales y Municipales.

Durante la jornada se ofrecieron a todos los presentes diversos servicios de atención como odontología, oftalmología, clínica médica, pediatría, ginecología, además de la entrega gratuita de medicamentos y actividades recreativas para los niños.

Destacamos la importancia de este tipo de iniciativas, que contribuyen de manera significativa al bienestar y la salud de nuestra población.

Entregamos Ayudas Técnicas

En esta misma jornada, gracias al trabajo realizado por nuestra Secretaría de Desarrollo Social y su Departamento de Discapacidad, estuvimos entregando 20 sillas de ruedas, donadas previamente por la Fundación Jesús Responde.

Estas sillas ya fueron entregadas a personas quienes cada día se acercan a la Gobernación en busca de una ayuda que permita mejorar su calidad de vida.

Desde el Gobierno Departamental del Sr. Bernardo Zárate, continuamos trabajando en diversos sectores para beneficio de toda la población Hayense.





Arrancó la Liga Villahayense con presencia del Gobernador

El Ejecutivo Departamental, Sr. Bernardo Zárate, acompañó el acto de inauguración del Campeonato de la Liga Villahayense de Fútbol, temporada 2025, que lleva como denominación "Copa Abg. Rubén Darío Gómez", realizado en las instalaciones del Club Deportivo Unión (Distrito Capital).



Desde la Gobernación, expresamos nuestros mejores deseos de éxito a los dirigentes, atletas y a toda la familia deportiva en esta nueva temporada.

Firma de Convenio con la Secretaría Nacional de Deportes

Se llevó a cabo la firma de convenio con la Secretaría Nacional de Deportes.

Esta alianza estratégica se trazó como objetivo, la implementación de escuelas formativas de fútbol en comunidades indígenas. Este significativo acto se realizó en el Distrito de Tte. Irala Fernández con representantes de nuestra institución y autoridades de la mencionada cartera.



Atención Médica

en Nueva Promesa (Tte. Irala Fernández)

Profesionales de la Secretaría de Salud realizaron una jornada de atención médica en la Escuela Básica N° 5831 y el Colegio Nacional Indígena Nueva Promesa, beneficiando a un total de 70 estudiantes.

Durante la actividad se realizaron electrocardiogramas a 50 alumnos, así como 20 atenciones odontológicas, en el marco de nuestras acciones preventivas y de promoción de la salud escolar.





Reunión de Gabinete - Gobernación de Pdte. Hayes



El Ejecutivo Departamental Sr. Bernardo Zárate, mantuvo una reunión con secretarios, directores y jefes de las distintas dependencias de nuestra institución.

Como cada semana, se planificaron los trabajos a ponerse en marcha en coordinación con la agenda de actividades del Gobernador.

Programa Nacional de Alfabetización Gratuita

Reunión con presencia del Gobernador Sr. Bernardo Zárate para coordinar la implementación del Programa de Alfabetización No Formal, una valiosa iniciativa educativa pensada para brindar oportunidades de aprendizaje a personas jóvenes y adultas.

Este programa ofrece formación básica en lectura, escritura y cálculo matemático, y está dirigido a participantes a partir de los 15 años de edad.

Totalmente gratuito, incluye materiales didácticos y se desarrolla en la propia comunidad de los participantes, en el día y horario que ellos elijan, siempre que se conforme un grupo mínimo de 10 personas.

Este programa será implementado a través del Ministerio de Educación y Ciencias con apoyo de la Dirección General de Educación Permanente, Dirección General de Educación Indígena, Dirección de Educación Departamental y nuestra Secretaría de Educación de la Gobernación de Pdte. Hayes.





Encuentro Departamental de Representantes (NNA)

Con gran éxito se llevó a cabo el Encuentro Departamental de Representantes de Niños, Niñas y Adolescentes, un espacio de diálogo y participación donde sus voces fueron protagonistas.

Este evento reafirma el compromiso del Gobierno Departamental y el MINNA con la promoción de los derechos de la niñez y adolescencia, así como con el fortalecimiento de políticas públicas inclusivas y participativas.

Posteriormente, líderes juveniles de este colectivo, tuvieron el honor de participar en el 1° Encuentro Nacional de Representantes Departamentales de Niñez y Adolescencia, que se desarrollaron los días 24 y 25 de abril de 2025 en la Secretaría Nacional de Deportes.

Traslado de Representantes NNA a Encuentro Nacional (MINNA)

Desde el Departamento de Niñez y Adolescencia, en coordinación con el MINNA (Regional Pdte. Hayes), realizamos el traslado y acompañamiento de los jóvenes representantes de nuestro departamento para participar en el Primer Encuentro Nacional de Representantes Departamentales de Niñas, Niños y Adolescentes (NNA), llevado a cabo en la Secretaría Nacional de Deportes.





Jornada de Sanitación Animal (Beterete Cue-Nanawa)

Profesionales de nuestro Departamento de Ganadería llevaron a cabo una jornada de sanitación de animales menores en la localidad de Beterete Cue (Nanawa), como parte del compromiso con el bienestar animal y la salud comunitaria.

Durante la actividad se realizaron desparasitaciones, vacunaciones y controles generales a animales como cabras, ovejas y aves de corral, beneficiando directamente a numerosos productores de la zona.



Distribución de Agua - Nueva Asunción

Diariamente, desde nuestro Departamento de Riesgos, asistimos a las familias que no cuentan con el suministro directo de agua potable. Durante la jornada distribuimos 20.000 litros del vital líquido en el distrito de Nueva Asunción.



Entregamos más ayudas técnicas

La Secretaría de Desarrollo Social, a través de su Departamento de Discapacidad, llevó a cabo la entrega de dos sillas de ruedas y dos bastones a personas con discapacidad de los distritos de Villa Hayes y Benjamín Aceval.

Dichas ayudas técnicas fueron gestionadas ante la Fundación Solidaridad, previa evaluación y canalización de los casos mediante nuestra institución.





Jornada Inaugural del Torneo Sub 40 (Villa Hayes)

En un ambiente de entusiasmo y camaradería, se llevó a cabo la jornada inaugural del Torneo Sub 40 Máster Senior, en la cancha del Club 12 de Junio (Villa Hayes).

El acto contó con la presencia del Gobernador, Sr. Bernardo Zárate, quien acompañó a los dirigentes, atletas y familiares en este importante evento deportivo.

Desde la Gobernación expresamos nuestros mejores deseos de éxito a todos los dirigentes y atletas participantes. ¡Sigamos apostando al deporte y a la sana competencia!



Curso de Técnico Deportivo (Tte. Irala Fernández)

Arrancó el Curso de Técnico Deportivo de Fútbol de Campo desarrollado en el distrito de Tte. 1° Manuel Irala Fernández, gestionado por nuestra Secretaría de Deportes.



Limpieza de Predio Deportivo



Funcionarios de nuestro Departamento de Servicios Generales realizaron tareas de limpieza y acondicionamiento del predio e inmediaciones del Club Deportivo Unión, en Villa Hayes.

Este espacio será sede de la inauguración del Campeonato Villahayense de Fútbol de Campo, por lo que se trabajó intensamente para dejarlo en óptimas condiciones.

¡Todo listo para recibir al público y a los atletas en un ambiente limpio y ordenado!